Mein Lieblingsfoto: Hochzeitsfotografin Carola Fehrle, Düsseldorf

## "Ein Rettungswagen als ganz besondere Hochzeitskutsche"





"Bei diesem Foto spielte der Beruf des Bräutigams eine große Rolle: Er ist früher Rettungsdienst in Düsseldorf gefahren. Aus diesem Grund überraschten die Arbeitskollegen des frisch Vermählten das Brautpaar vor der Kirche mit einem besonderen Sektempfang – nämlich in einem hochzeitlich geschmückten Krankenwagen! Mit diesem fuhren sie als Hochzeitsgefährt anschließend auch zum offiziellen Empfang weiter.

Mir gefällt dieses Bild, weil die ganze Aktion etwas sehr Persönliches für das Paar war. Die Kollegen hatten sich wirklich etwas Besonderes einfallen lassen und die Überraschung war einfach gelungen. Ich freue mich, dass ich die Emotionen hautnah miterleben und fotografisch festhalten konnte." www.caro-foto.de